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例会報告 第２６１１回 平成 30 年 6 月 7 日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：二神ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹田副会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  竹田副会長                          

本日は若い二人が入会してくれました。 

後程入会式を行います。 

明日は、次期クラブ協議会をします。理事、委員長の皆さんよろしくお願いします。 

 

■幹事報告  小栗幹事                           

■ガバナーエレクト事務所より： 

・会員増強地区セミナー、 

クラブ研修リーダー育成セミナーのご案内 

・キャンプ・メリー・ハートへの寄付のお願い 

 

■中村ＲＣより： 

・３ＲＣ親睦ソフトボール大会について 

・例会変更のお知らせ 

・週報 

 

■楠山あけぼの会より： 

・笹平キャンプ場びらきの開催について 

 

欠席届 １４名 

 

■入会式                            

新入会員氏名 ： 小野田 京子 

新入会員発表 ： 秋澤組織副委員長 

新入会員紹介 ： 池会員 

         小野田さんは飲食店の役員をしています。 

宜しくお願いします。 

歓迎挨拶 ：   竹田副会長 

会員証交付 ：  竹田副会長 

所属委員会発表 ：髙瀨副幹事 社会奉仕委員会／親睦委員会 

援助する会員発表：竹葉情報委員長   池会員、竹葉会員 

 

新入会員氏名 ： 吉尾 航 

新入会員発表 ： 秋澤組織副委員長 

新入会員紹介 ： 竹田副会長 

         吉尾さんは造園業を行っています。 

宜しくお願いします。 

歓迎挨拶 ：   竹田副会長 

会員証交付 ：  竹田副会長 

所属委員会発表 ：髙瀨副幹事 社会奉仕委員会／親睦委員会 

援助する会員発表：竹葉情報委員長   竹田会員、稲田会員 

 

歓迎挨拶 ： 竹田副会長 

本日若いお二人が入会していただき本当に頼もしく思います。 

クラブの平均年齢も大分下がるのではないかと思います。 

宜しくお願いします。 

 

入会挨拶 小野田京子さん 

顔見知りの会員様が多くいますが機会があれば詳

しく自己紹介をしたいと思います。皆さん宜しく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

入会挨拶 吉尾 航さん 

母と二人で造園業を行っています。大月の方では

ブドウ園を開園しています。 

毎週の例会に出席は難しいとは思いますが出来る

だけ参加をして社会奉仕が出来るように努めて行

きたいと思いますので宜しくお願いします。 

 

 

 

 

■誕生日・結婚記念日                           

６月誕生日   松村会員(欠席) 

６月結婚記念日 大井田会員（欠席） 

 

■委員長報告                               

ゴルフ愛好会 西田幹事 

６月３－４日道後へ行って来ました。参加者は９名。優勝は松本会員です。 

 

親睦委員会 有田副委員長 

６月１０日ソフトボール大会について 

８時５０分集合、９時出発。 

 

６月２８日最終例会について 

掛水ガバナー補佐出席。 

小野田さん、吉尾さんの歓迎会も同時に行います。 

 

■プログラム  西田企画委員長                        

保田会員 

私の趣味は農業です。実家の農業を片手間に引き継いでやっています。 

約７反（１００ｍ☓７０ｍ）を趣味程度でやっています。 

田植えの時期となっています。 

稲の天敵(学名スクミリンゴガイ)。 

食用として輸入されたタニシですが日本ではあまり食べられなかったようです。 

それが全国的に広まり水田に大きな被害をもたらします。 

卵を産んで孵化するのが早く恐ろしく増えるのが早い。 

柔らかい葉を好んで食べる。 

植えたばかりの苗は特に御馳走になるようです。 

駆除は大変のようです。 

高知市当たりは大変のようです。 

少し気にかけていただいて田んぼの縁等でピンク色をした物を発見したら、それ

はジャンボタニシの卵です。 

その卵は水より高い場所にいます。 

その卵を他の虫や鳥が食べてくれれば良いのですがピンク色は自然界では食さな

い色と毒が含まれています。 

ジャンボタニシは南米、東南アジアから輸入されたようです。 

宿毛市内でも被害が出ているようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ                                

池会員 吉尾さん、小野田さん入会おめでとうございます。     1,000円 

 

■出席報告                                

６６．６７％ 

■会長        田渕 満博          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        小栗 学           ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       二神 雅彦          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  竹田 米廣                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   増田 博和                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   保田 孝司                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  吉田 侑希 


